

# La Provence

**CARRY-LE-ROUET** ● **Une réunion à la bonne date!** La mairie a programmé quatre réunions publiques "Le maire vous répond", au rythme d'une par mois. La première a eu lieu vendredi 4 mars, la prochaine aura donc lieu le vendredi 8 avril, et non 8 mars comme indiqué dans notre précédente édition. Elle concernera les habitants du centre-ville et se déroulera à la salle Calanque.

Erreur date

Article sur La Provence

Réunion de Monsieur le Maire



8 Mars

2022

# La Provence

## Le maire a répondu aux habitants du Rouet

**CARRY** Un question-réponse s'est déroulé salle du Grand bleu vendredi soir

Les agents ont dû rajouter des chaises tant il y avait du monde vendredi soir dans la belle salle du Grand bleu, postée sur la plage du Rouet. Les habitants de ce quartier un peu excentré du centre-ville, ont répondu présents pour cette première réunion intitulée "Le maire vous répond". Un format innovant sur la commune de Carry pour échanger librement avec les habitants, à l'heure où les rumeurs et fake news affluent sur les réseaux sociaux. "Regardez, je n'ai strictement rien préparé, ma feuille est blanche, montrait René-Francis Carpentier à l'assemblée. Je me livre à vous."

### Des commerces de proximité et la paix

Sur le modèle des réunions de quartier, de nombreuses questions portaient évidemment sur les problèmes de circulation, notamment au niveau de la crèche et de l'école où il manque une zone de stationnement. Mais aussi sur les travaux, l'état des voies, ou encore les nuisances sonores, notamment l'été sur la plage du Rouet. Entre les "fêtes anarchiques qui dépassent les 120 décibels jusqu'à 2 h du matin", regrette Sylvain qui a des logements touristiques, les bateaux comme le LevantIn, qui posent leur ancre dans la baie du Rouet pour faire la fête pendant des semaines "avec une musique qui n'est pas du Brahms", ou encore des restaurateurs qui jettent l'huile de friteuse directement dans les égouts "et ça finit où? À la mer!", les habitants témoignent d'un ras-le-bol et veulent retrouver leur petit havre de paix. "Nous sommes très vigilants avec la police municipale, assurait le maire avant de demander: et qu'avez-vous pensé des agents de sécurité sur la plage l'été dernier?", "Oh super", "Qu'ils reviennent!", "Ils sont tops", clamait l'assemblée, unanime. "Ces agents sont très dévoués à la commune", félicitait René-Francis Carpentier, bien décidé également à faire venir des commerces de proximité au Rouet. Tentative d'ailleurs saluée l'été dernier, avec les étals du boulanger, et des primeurs. "Il y a du mieux, mais il y a encore à faire", résumait alors un



Nouvel exercice pour le maire qui était face à plus d'une centaine d'habitants de ce quartier. PHOTO R.M.

habitant.

### Et la déchetterie?

La rumeur de la fermeture de la déchetterie de Carry pour en faire des logements sociaux, ou encore une piscine, tourne dans la commune. Vendredi soir a été l'occasion pour le premier édile de lever le voile sur ce sujet. "La métropole voulait fermer cette déchetterie, j'ai réussi à la maintenir ouverte mais sous conditions, et elles m'arrangent car je suis un

homme vert. On va penser à demain et faire une déchetterie moderne, une déchetterie verte."

Uniquement pour les déchets verts, et avec du bio compost, et une recyclerie. "Elle sera ouverte le vendredi, samedi et dimanche matin". "Et si je fais des travaux, où je jette mes gravats?", s'inquiétait un Carryen. "À ensués, répondait du tac au tac le maire. On ne peut pas garder deux déchetteries, ça coûte de l'argent. Les camions portaient

de Carry à moitié vides et ça nous était facturé."

Une première réunion qui a permis de lever le voile sur certains sujets. L'exercice sera réitéré une fois par mois dans un quartier différent.

Raphaële MINCONÉ

La prochaine réunion est prévue le vendredi 8 avril salle Calanque pour les habitants du centre-ville, le 13 mai espace Tournon et le 30 juin au théâtre de verdure.

### Le chantier de l'hôtel à l'arrêt, oui mais...

Autre sujet attendu ce soir-là, celui du chantier, à l'arrêt depuis un bon moment, de l'hôtel sur le port de Carry. La réunion a débordé du Rouet mais un éclaircissement du maire était nécessaire. C'est un chantier privé, tenait à préciser René-Francis Carpentier, s'il n'en est pas l'instigateur, il en est devenu "le parent adoptif" avec son équipe municipale. Pour comprendre la situation, le maire a dû retracer un historique: "Le premier reprenneur du terrain a signé le permis pour un hôtel 5 étoiles en 2019. En décembre la loi du PLU s'est transformée en PLU donc la Métropole a tout redessiné et puis il y a eu le Covid. Le reprenneur s'est délogé et a revendu son projet au propriétaire du terrain qui a décidé d'en faire un 4 étoiles. Quand ils ont commencé les travaux, on s'est

rendu compte que le chantier n'était pas si aisé que ça." Le maire évoquait notamment le mur, daté de l'époque Napoléonienne, cassé, que le Département s'est finalement engagé à refaire à l'identique dès 2023. "Voyant tous ces ennuis, le nouveau propriétaire a commencé à avoir peur. Il a revendu le projet. Non mais c'est une fable!" Les travaux devraient reprendre avec le projet 4 étoiles, la semaine prochaine. "On ne peut rien faire d'autre qu'un hôtel de qualité à cet endroit-là parce qu'on manque cruellement d'hôtels sur la côte Bleue, appuyait le maire. Là, on va vraiment être embêtés, parce que cette voie on va être obligé de la mettre à circulation unique avec des feux rouges." Une annonce qui a réveillé les règlements de plus d'un dans la salle. R.M.

Réunion publique de Monsieur le Maire

Article sur La Provence

Quartier du Rouet



10 Mars

2022

# La Provence

## CARRY-LE-ROUET

● **Concert.** Un concert autour des oeuvres de Mozart-Schumann-Ravel et Bussy est programmé dimanche 13 mars à 17h, à la grande salle de l'école de musique, chemin du Jas vieux. Eric Charay sera à la clarinette et Jacques Raynaut au piano. Entrée à participation libre.

→ Renseignements au 06 81 93 71 37.

● **Le nettoyage des calanques reporté.** En raison d'une météo peu favorable, l'opération de nettoyage des calanques "Clean my Calanques" prévue dimanche 13 mars, de 12h à 15h30, au Cap Rousset, est reportée au dimanche 27 mars.



11 Mars

2022

Concert & Nettoyage des plages

Article sur La Provence

Annonce des manifestations

# La Provence

## Bel élan de solidarité pour l'Ukraine



Les nombreux dons collectés au Jas Vieux vont être acheminés en Ukraine.

/PHOTO J.-L.C.

Du Théâtre de Verduze au Jas Vieux, un convoi de dons en faveur des Ukrainiens vient de partir de la commune. La communauté professionnelle territoriale de santé (CPTS) s'est également chargée du cheminement des dons, en lien avec la Préfecture. Des vêtements, des médicaments, des produits d'hygiène et de soin ainsi que des denrées non périssables ont été apportés.

La ville de Carry et les responsables de l'organisation de cette collecte ont tenu à remercier les nombreux Carryens qui ont effectué des dons en faveur de l'Ukraine.

*"Ceux-ci ont afflué en masse. Depuis notre appel, les particuliers ont déposé à longueur de journée des vêtements et denrées. Un grand merci pour leur générosité, s'est réjoui le maire René-Francis Carpentier. Les Carryens sont solidaires et se sont mobilisés dans l'urgence et en nombre pour aider la population Ukrainienne."*

Vous souhaitez accueillir des familles de réfugiés ukrainiens? La municipalité met en place un réseau d'accueil chez l'habitant, loin des tourments de la guerre. Faites-vous connaître auprès du CCAS de la Ville ou en appellent au ☎ 04 42 13 25 27.

Dons collectés en faveur des Ukrainiens

Article sur La Provence

Solidarité & générosité



13 Mars

2022